



Jetzigen Standort der Freiwilligen Feuerwehr Sendling zukünftig als Kinder- und Jugendzentrum nutzen

Antrag

Der jetzige Standort der Freiwilligen Feuerwehr Sendling in der Zillertalstraße wird für eine zukünftige Nutzung als Kinder- und Jugendzentrum reserviert.

Begründung:

Es bestehen Planungen, die Freiwillige Feuerwehr Sendling von der Zillertalstraße an einen neuen Standort in der Garmischer Straße umzusiedeln.

Die daraufhin frei werdenden Räumlichkeiten in der Zillertalstraße sind nach erstem Augenschein hervorragend geeignet, um als Kinder- und Jugendzentrum genutzt zu werden.

Zuletzt hatte der BA 7 im September 2016 einstimmig einen Antrag beschlossen, in Sendling-Westpark einen Jugendtreff zu errichten. Frau Sozialreferentin Schiwy hat diesen Antrag mit Schreiben vom 19.12.2016 unterstützt und eine entsprechende Bedarfsmeldung, ergänzt um ein Kinderzentrum, an die Sozialplanung weitergeleitet. Die Sozialplanung hat den Antrag an das Kommunalreferat weitergeleitet und den BA 7 Ende Oktober 2017 darüber informiert, dass „trotz wiederholter Nachfragen bisher noch kein passender Standort vom Kommunalreferat genannt werden konnte“.

Der jetzige Standort der Freiwilligen Feuerwehr Sendling wäre insbesondere auch deshalb passend, da dieser in der Region 7_1 liegt, die im Monitoringbericht der Sozialplanung vom 16.11.2017 als Gebiet mit einer „hohen sozialen Herausforderung“ spezifiziert wurde.

Für die SPD-Fraktion

Nadine Guinand
Jugendbeauftragte

Walter Sturm
Fraktionssprecher